

Prensa de Uruguay reseña encuentro de Díaz-Canel y Sendic



Montevideo, 14 feb (RHC) La prensa de Uruguay destaca hoy en sus espacios el reciente encuentro en La Habana entre el primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y el vice jefe de Estado del país sudamericano, Raúl Sendic.

Un artículo del periódico La República, señala en particular el reconocimiento de ambos dirigentes por la positiva marcha de la cooperación bilateral en diversas esferas y cita la voluntad de continuar fortaleciéndola sobre la base del cumplimiento del Plan Binacional acordado en marzo pasado en Montevideo por los presidentes Tabaré Vázquez y Raúl Castro.

Menciona el rotativo igualmente el rol de Cuba en la defensa de la cultura del continente, destacado en las palabras de Sendic durante la inauguración en La Habana de la XXV Feria del Libro, a la que Uruguay asiste como invitado de honor.

El Espectador, en tanto, hace alusión también al fraternal encuentro de ambos dirigentes y el "buen estado de las relaciones bilaterales", además de subrayar la voluntad de fortalecer los vínculos de los dos países "sobre la base del Plan Binacional".

El propio medio periodístico, que cita a la agencia española EFE, recuerda las palabras del ministro uruguayo de Ganadería, Agricultura y Pesca, Tabaré Aguerre, quien manifestó el interés del país de

contribuir a que Cuba alcance su soberanía alimentaria a través de programas de capacitación, adaptación de tecnologías y manejo empresarial, además de promover el ya fuerte comercio bilateral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/84095-prensa-de-uruguay-resena-encuentro-de-diaz-canel-y-sindic>



Radio Habana Cuba